

Bericht:

Die CDU-Fraktion und ihre Partner im Stadtrat stellen mit Schreiben vom 25. 03. 2010 folgenden Antrag:

Die CDU-Fraktion und ihre Partner im Stadtrat beantragen die Entwicklung eines umfassenden Konzeptes zur Neuausrichtung der Jugendarbeit in Schortens. Das Konzept soll die zukünftige Bedürfnislage von Kindern- und Jugendlichen in unserer Stadt, wie auch den Gedanken der Vernetzung mit bereits bestehenden Angeboten zusammenführen. Insbesondere die Vernetzung mit Angeboten zur Unterstützung von Eltern sollte ein Ziel sein.

Begründung:

Nach einem Informationsbesuch im Jugendzentrum kommen die CDU und ihre Partner zu dem Schluss, dass die bisherigen Aufgaben und Tätigkeiten der für die Jugendarbeit in Schortens Verantwortlichen den künftigen Bedürfnissen nicht mehr ausreichend Rechnung tragen können. Vor dem Hintergrund des gewünschten Ausbaus von Ganztagsbetreuungsangeboten im schulischen- und außerschulischen Bereich, erscheint uns die völlige Neukonzeptionierung der Kinder-, Jugend- und Familienarbeit unausweichlich. Insbesondere die Vernetzung bestehender Angebote sollte angestrebt werden. Dem Gedanken der präventiven Arbeit mit Kindern, Jugendlichen und Eltern sollte ein größeres Gewicht gegeben werden.